

Bezirksmeister ermittelt

BILLARD / 20 Bezirksmeistertitel in Pool- und Snooker-Billard wurden vergeben - einige davon auch nach Neunkirchen.

Die letzten Wochen standen im Zeichen der Eisenstädter Stadt- und Bezirksmeisterschaften in Pool-Billard. Die begehrten Titel wurden in allen offiziell anerkannten Disziplinen, das sind 8er-Ball, 9er-Ball, 10er-Ball und 14/1 endlos, ausgespielt. Austragender Verein war der Billard-Sport-Verein Pegasus. In Gemeinschaft mit dem Eisenstädter Snooker-Club fand erstmals auch ein Snooker-Bewerb im Rah-

men der Meisterschaften statt. Für die Turnierleitung standen Pegasus-Obmann Alfred Bitriol und Snooker-Obmann Daniel Dellarich zur Verfügung. Um Bezirksmeister als auch Bezirksmeisterinnen küren zu dürfen, wurde in den Kategorien „Herren“ und „Damen“ unterteilt. Gespielt wurde jeweils in zwei Gruppen, in Gruppe „Pegasus“ für Vereinsmitglieder und in Gruppe „Eisenstadt“ für Billardbegeister-

te, wohnhaft im Bezirk. Aus dem Bezirk Neunkirchen nahmen Alfred und Barbara Bitriol (Reichenau an der Rax) und Doris Prasch (Neunkirchen) an den Meisterschaften teil. Alfred Bitriol erkämpfte sich den Titel im Snooker. Barbara Bitriol räumte in allen fünf Bewerben ab, erstmals auch am Großbrett-Snooker-Tisch. Doris Prasch kürte sich in der Königs-Disziplin 14/1 endlos zur neuen Bezirksmeisterin.



Alfred und Barbara Bitriol aus Reichenau an der Rax und Doris Prasch aus Neunkirchen sichern die heiß-ersehten Titel.

FOTO: ZVG

DIE BEZIRKSMEISTER

8er-Ball: Nico Milalkovits, Pascal André, Barbara Bitriol und Corinna Pavitsich

9er-Ball: Daniel Falbesoner, Peter Thüringer, Barbara Bitriol und Corinna Pavitsich

10er-Ball: David Kneisz, Franz Wolff, Barbara Bitriol und Yvonne Reith

14/1 endlos: David Kneisz, Patrick Butora, Barbara Bitriol und Doris Prasch

Snooker: Alfred Bitriol, Patrick Butora, Barbara Bitriol und Yvonne Reith.